舎正面にあるレリーフと時計とすぐに目につくものが、校水久津小学校の校門を入る

【写真】シンボルであるレリーフと時計台

ンディアカボール)

を、

羽根の付いたボール

れています。

インディアカと

アカというスポーツが行

わ 1

・市民体育館でインディ週木曜日の10時から

5

とすぐに目につくものが、

子三十一名)

の学校です。

√十名(男子四十九名、女/ 北西部に位置する児童

台です。

フは、

舎正面にあるレ



STUDENT

## 「永久津小学校のシンボル」

ジャガイモの植え付けなど地 植え、稲刈り、脱穀、そば栽培、

霧島おろし

みねの雪

~ 永久津っ子を見守るレリーフと時計台~

特色ある教育活動として位置特色ある教育活動として位置会の方々に指導していただき会の方々も一緒に踊っていただきました。この他にも、田だきました。この他にも、田だきました。この他にも、田だきました。この他にも、田

ています。

次に、時計台です

していただくのを楽しみにし

突き指の心配もありませんの

初心者や高齢者でもゲ

さっそく広報担当も、

1

ムを楽しむことができます。

ので片手で簡単に打てます。

ルへの恐怖心も少なく、

ルは小型で軽量、 ドはゆるやかです。

柔らか またボ

り、子どもたちは、

毎年指導

ります。

この踊り

は、

学校

0)

施できない活動がたくさんあ域の方々の協力なくしては実

り」をモチーフにしてあ の伝統芸能「めしげ踊



【写真】伝統芸能の「めしげ踊り」。

学んでいます。動や、勉強、運 見守られながら、

たちは、朝のボランティア活 なっています。この時計台に永久津小学校のシンボルに と校歌にあるように、これも 我らが永久津 永久津 たゆまず学ぶ学園は きょうもはげみの時計台はださす寒さ たえぬいて 運動をたゆまず 永久津小」 永久津っ子



スポーツ **S**PORTS

「インディアカ」ドイツ発祥。いつでもどこでもだれでもできるスポーツ。

ボー

ルには羽根がついてい

打ち合うボー

ルのスピー

にもなっています。

スポーツで、

スポレクの競技

ボー

ルのように打ち合う



羽根の付いたイン ディアカボール。

ス

ながら笑い声が館内に響きわ アカ協会」のみなさん。 流すのは、 そんなイ ンディア カに汗を

たります。 「小林市インディ 真剣

す。」と会員の古川智恵さでワイワイ楽しくやっていて会員は現在13名。みん 恵えてみん んまな

入れています。

入れています。

大れています。

男女問 は、 できました。 お互いに声も掛け合うので、適度な運動ができそうです。 した。 コミュニケー ディ ーブも簡単。ボール 小林市インディ すぐに仲間に入ることが ドは早すぎず、 コント 確かに打つ部分は柔ら ア カに挑戦してみま 口 ションが取 ルしやすく 遅すぎず カ協会 男女問 0)

'n

毎週木曜日、午前 10 時から行われるインディアカ。

来るというのにも納得です。最高齢は76歳。高齢者でも出は話します。なんと、会員の なんと、 自でも出 会員の

文化の足跡 **FACES** 

## 「地域を見守る樹木」

~ 大沢津のオガタマノキ~

Vol.36

迎えるというのに基づきま 和名は招霊から転化したものキッルたサルとなったい花をつけます。 植栽されており、 です。神社の境内などによく 大沢津のオガタマノキは、 枝を神前に供えて神霊を 緑にこうば、 春には径3 夕

選ばれ、 を見守っているかのようで大級を誇り、まるでこの地域 指定天然記念物として指定さ られたかは不明ですが、オガ から墓地の守り神として植え 左手上方に見えます。 りと構えています。 マノキとしては全国でも最 『宮崎の巨樹1 平成6年3月18日には市 00年で、 墓地の一 樹高約16以、 角にどっし 平成4年に 00選』に いつごろ 此、 推定 幹周約

国際交流

WORLD

デンド フラワーズ Dumplings and flowers (花と団子)

気持ちが、少し薄いのだと思然の中にもいる神様などへのだけなので、日本のように自

神様はキリスト

おそら

2

栗須橋を渡ってすぐ左折し、 宮崎へ向かう国道268号線

八尾神社に向

か

って進むと、

自然の中で味わうバーベキューは最高ですよね。

クニッ キュー 行き先に設置してある道

います。

せっかく外で食べる

ていきます。バーやサラダ、チーゴ 浜辺でピクニックかバーベに近い習慣といえば、公園や 日本と似たようなものです ニュー クにはサンドウィッチ をすることです。 ジー 時期は過ぎまし バー ズをよく持っ ベキューは

が、ニュージーランドでは全 のような習慣がないからで 然行きません。なぜなら花見 花見に行くようにしています したか?私は出来るだけ毎年 今年は花見に行かれ ランドでの花見 ま

の時期は過ぎまさんこんにちは。

ピ せん。 と思います。これは、 自然を楽しむ人は多くいます キューをする中で遊びながら もちろんピクニックやバーべす。つまり「花より団子」。 具を使います。 でしょうか。 くキリスト教の影響ではな が、日本の花見のようにゆ くり風景を楽しむ人は少な んだりすることを楽しみま セッ そして、

います。つまり「花と心が癒されると思 持ちがピクニックやが多いです。その気ゆっくり味わうこと クやバーベキューよランド人はピクニッ 味わいながら食べるなら、周りの風景を と団子」。ニュージー りカフェで自然を いですね。 -にまで

17 KOBAYASHI 2011. 5

**ノトは持って行きまます。自宅のバーベ** 

食べたり